

Ricardo Monreal niega coerción dentro de Morena sobre voto en el caso Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Ante las críticas por el rechazo al desafuero del diputado **Cuauhtémoc Blanco**, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que “cada diputada y diputado tiene su propio criterio” y negó que exista coerción alguna dentro de su bancada.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!s5a21f59c4eef4129b492a88318632d98?cid=75F18D3264FEE48F&resld=>